

Redaktion
Silvia Gschwandtner
☆ zu Favoriten

Spendenübergabe

Linzer Unternehmen spendet für Kinderhilfswerk

17. April 2023, 09:36 Uhr



Von links: Schagerl-Geschäftsführer Thomas Obran, Elena Bertolini und Rodolf Fessl, stellvertretend für das Kinderhilfswerk, sowie Rudolf Schagerl bei der Spendenübergabe. Foto: Schagerl / privat hochgeladen von Silvia Gschwandtner

Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!



Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

NEIN, DANKE

JETZT AKTIVIEREN

Der Linzer Parkett- und Türenspezialist Schagerl übergab vor kurzem einen Spendenscheck in Höhe von knapp 10.000 Euro an das Kinderhilfswerk Linz. Das Geld wurde anlässlich des 50. Geburtstages von Schagerl-Geschäftsführer Thomas Obran gesammelt und vom Unternehmen verdoppelt.

LINZ. Anlässlich seines 50. Geburtstages rief Geschäftsführer **Thomas Obran** seine Gäste zum Spenden für das Kinderhilfswerk auf. Bei der Feier, bei der unter anderem auch Fußball-Legende Toni Polster anwesend war, kamen so 4.753 Euro zusammen. Diesen Betrag verdoppelte das Unternehmen. Somit konnten Obran und Geschäftsführer **Rudolf Schagerl** vergangene Woche knapp 10.000 Euro an **Elena Bertolini** und **Rudolf Fessl**, stellvertretend für das Kinderhilfswerk, in Linz übergeben.